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Niederschrift
Ordentliche Sitzung des Gemeinderates Zielitz

Anwesend sind:

Es fehlen:

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

Sitzungstermin: Donnerstag, 14.12.2023
Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr
Sitzungsende: 19:56 Uhr
Ort, Raum: Ratsraum der Gemeinde Zielitz,

Ramstedter Straße 26

Bürgermeister
Herr Stefan Crackau
Mitglieder des Gemeinderates
Frau Melanie Bünz
Herr Rainer Hoffmann
Herr Andreas Kasten
Frau Katja Klaußner
Herr Wolfgang Parzanka
Herr Herbert Riebau
Herr Ronny Röscher
Herr Jonas Samsel
Herr Burkhardt Wolff
Schriftführer
Frau Kerstin Lauenroth

Mitglieder des Gemeinderates
Herr Thomas Bartlitz -entschuldigt-
Herr Burkhard Funke -entschuldigt-
Herr Mathias Lauenroth -entschuldigt-
Verbandsgemeindebürgermeister
Herr Thomas Schmette -entschuldigt-

1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der
Beschlussfähigkeit

2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge
3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sitzung

vom 09.11.2023
4 Informationen des Ausschusses für Bau und Dorfentwicklung
5 Informationen des Kultur- und Sozialausschusses
6 Einwohnerfragestunde
7 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung

gefasster Beschlüsse und Festlegungen
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Niederschrift:

Öffentlicher Teil

Der Bürgermeister, Herr Stefan Crackau, begrüßt die Gemeinderatsmitglieder sowie
Frau Lauenroth als Protokollantin. Er stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte
Ladung fest. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. Es sind 10 von 12 + 1
Gemeinderäten anwesend.

Herr Crackau begründet die Notwendigkeit von zusätzlich vorliegenden
Beschlussvorlagen in der heutigen Sitzung. Diese sollen wie folgt die Tagesordnung
ergänzen:

als TOP 10: BV-Zi/1270/2023
als TOP 11: BV-Zi/1271/2023
als TOP 12: BV-Zi/1272/2023
als TOP 13: BV-Zi/1268/2023
als TOP 18: BV-Zi/1267/2023
als TOP 19: BV-Zi/1269/2023

Alle übrigen Tagesordnungspunkte ändern sich entsprechend.

Die ergänzte Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

8 Übertragung der Aufgaben nach dem Kommunalwahlgesetz für die
Kommunalwahlen am 09.06.2024 auf die Verbandsgemeinde Elbe - Heide
Vorlage: BV-Zi/1260/2023

9 Bestimmung des Wahltages und der Wahlzeit für die Wahl des
Bürgermeisters/ der Bürgermeisterin der Gemeinde Zielitz
Vorlage: BV-Zi/1263/2023

10 Rechnungsbegleichung Reinigung Zweifeldsporthalle
Vorlage: BV-Zi/1270/2023

11 Überplanmäßige Aufwendungen - Straßenbeleuchtung -
Energieaufwendungen
Vorlage: BV-Zi/1271/2023

12 Vereinsförderung 2024
Vorlage: MV-Zi/1272/2023

13 Planung Sitzungstermine 2024
Vorlage: MV-Zi/1268/2023

14 Anfragen und Anregungen
21 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil
22 Schließung der Sitzung

zu 1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der
Beschlussfähigkeit

zu 2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge
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Herr Parzanka weist darauf hin, dass die anwesenden Bürger in der letzten
Gemeinderatssitzung Frau Käsebier und Frau Stichnoth waren und nicht Frau
Schwentesius.

Auf Anfrage von Herrn Samsel zum Stand der Prüfung Brandmeldeanlage in der Kita
in Zielitz teilt Herr Crackau mit, dass hier noch kein Ergebnis vorliegt.

Hinsichtlich der Ausführungen des Herrn Schmette zum Antrag
Klimaschutzprogramm über die VG erinnert Herr Samsel daran, dass die Maßnahme
Teich in Schricke rausgenommen wurde. Er erkundigt sich danach, ob die
Verwaltung bereits aktiv geworden ist in Bezug auf mögliche ELER-Fördermittel und
ob die Gemeinde mögliche Förderungen abwarten will oder Mittel im Haushalt
einstellen möchte, um die Maßnahme Schricker Teich trotzdem umzusetzen.

Zu dem öffentlichen Teil der Niederschrift der Sitzung gibt es keine weiteren
Hinweise. Die Niederschrift wird mit 9 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung
bestätigt.

Herr Crackau informiert darüber, dass Ausschuss und Verwaltung gemeinsam ein
Konzept zur Entwicklung des Dorfes aufstellen möchten. Durch die Verwaltung sollen
Zuarbeiten hinsichtlich Angaben zu Anzahl von Häusern, Einwohnern, Kinderzahlen,
Baumzahlen u.a. erfolgen. Diesbezüglich hatte Herr Crackau das
Entwicklungskonzept der VerbGem Elbe-Heide aus dem Jahr 2015 bzw. 2016
zugesandt, in dem auch Daten enthalten sind, die sich bis heute nicht geändert
haben. In der letzten Ausschusssitzung konnten dazu vonseiten der Verwaltung noch
keine Aussagen getroffen werden.
Herr Crackau betont, dass es wünschenswert wäre, dass der Ausschuss bis Mitte
nächsten Jahres dem Gemeinderat eine Empfehlung dahingehend geben könnte,
welche Vorhaben prioritär für das Folgejahr umgesetzt werden könnten, besonders
auch im Hinblick auf die finanziellen Möglichkeiten.

Herr Röscher ergänzt, dass der Ausschuss hauptsächlich zu der Prioritätenliste
beraten hat. Herr Saenz hat dazu eine Aufstellung vorbereitet, die allerdings der
Verwaltung noch nicht vorlag. Die Ausschussmitglieder gehen davon aus, dass zu
nächsten Sitzung die Zuarbeit der Verwaltung vorliegt, um mit der Planung beginnen
zu können. Entsprechend den Gegebenheiten sollen Vorhaben geplant werden, die
für die Gemeinde auch sinnvoll sind. Ein weiteres Beratungsthema war die
Maßnahme Trauerhalle Schricke. Es lag ein Angebot in Höhe von ca. 130 T€
Baukosten für die Sanierung der Trauerhalle vor. Hier wurde sich bereits geeinigt, in
Bauabschnitten vorzugehen. Für das nächste Jahr sind eine Stromversorgung und
Fußbodenarbeiten vorgesehen. Danach soll sich das Beleuchtungs- und
Heizungskonzept angesehen werden, wobei eine Heizung als nicht sinnvoll
angesehen wird. In dem Entwurf des Planers waren deutlich mehr Maßnahmen
vorgesehen, als die Ausschussmitglieder sich vorgestellt hatten. Hier muss auf das

zu 3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten
Sitzung vom 09.11.2023

zu 4 Informationen des Ausschusses für Bau und Dorfentwicklung
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Wesentliche reduziert werden, solange die Haushaltslage der Gemeinde so
angespannt ist. So ist beispielsweise ein Vordach sicherlich in der Größe nicht
möglich, da dies einen Bauantrag erforderlich machen würde.

Herr Crackau bittet die Ausschussmitglieder um eine präzise Fragestellung an die
Verwaltung hinsichtlich der Zuarbeit zu der Prioritätenliste, um Verzögerungen
vermeiden zu können.

Auf Nachfrage von Herrn Samsel zu Grünanlagen auf der Prioritätenliste, teilt Herr
Röscher mit, dass jederzeit, insbesondere auch bei eventueller Gewährung von
Fördermitteln Maßnahmen vorgezogen werden können, obwohl sie nicht an erster
Stelle auf der Liste stehen.

Frau Klaußner informiert zu den Beratungsthemen des Kultur- und
Sozialausschusses am 23.11.2023:

 Nutzungsordnung für das Theater
einzuarbeitende Änderungen/Ergänzungen in Absprache mit Frau Vorpahl
und Frau Budna

 Übergabeprotokoll, erstellt durch Ronni Wagner
 Vereinsförderung

Herr Crackau merkt an, dass auch geklärt sein muss, wer für die
Planung/Organisation von Nutzungen des Theaters verantwortlich ist und auch wer
die Übergabe der Räumlichkeiten und der Technik übernimmt. Herr Crackau kann
sich vorstellen, dass der Hausmeister, Herr Raubaum, die Übergabe und die
Abnahme übernimmt und die Technikerin die Technik übergibt.

Frau Klaußner weist in dem Zusammenhang auf die Problematik hin, dass das
Bühnenpodest, die mobilen Mikrofone und Headsets sowie die Kühlschränke dem
Verein gehören. Die Haftung muss geklärt sein.

Herr Samsel vertritt die Meinung, dass Vereine eine Veranstaltungshaftpflicht
abschließen müssten. Dies sollte zunächst in Erfahrung gebracht werden.

Frau Bünz erklärt, dass die vorhandenen Kühlschränke nicht für andere nutzbar sind,
da diese bei gewissen Veranstaltungen außer Haus genutzt werden. Es gab
Überlegungen dahingehend, dass für das Foyer ein großer offener Kühlschrank für
alle Nutzer angeschafft werden sollte.

Herr Parzanka betont unter anderem, dass das Theater nicht nur für den
Theaterverein gebaut wurde, sondern für alle Vereine und auch Externe. Es kann
nicht gesagt werden, dass beispielsweise die Bühne nicht nutzbar wäre. Sollte es zu
Schäden kommen, hat die Gemeinde immer unterstützt.

Herr Röscher führt aus, dass die Räumlichkeiten nicht nur durch den Theaterverein
genutzt werden sollen. Für die Küchennische kann ein Kühlschrank für alle
angeschafft werden und auch einfache Mikrofone bzw. Headsets könnte die

zu 5 Informationen des Kultur- und Sozialausschusses



Ausdruck vom: 05.01.2024
Ordentliche Sitzung des Gemeinderates Zielitz Seite: 5/11

Gemeinde anschaffen, wenn die Haushaltslage es hergibt. Herr Röscher ist sich
sicher, dass gemeinsam für alle eine Lösung herbeigeführt werden kann.

Frau Klaußner informiert weiter, dass im Ausschuss auch angeregt wurde, dass für
die Nutzung der Gegenstände, die im Eigentum des Theatervereins sind, mit den
Nutzern eine Nutzungsvereinbarung abgeschlossen werden sollte.

Herr Crackau fasst zusammen, dass der Kultur- und Sozialausschuss noch detailliert
über solche Dinge beraten wird. Er erachtet es als wichtig, dass Anfang des
nächsten Jahres zunächst das Konzept/die Nutzungsordnung beschlossen werden
kann, sodass die Räumlichkeiten vermietet werden können.

Es sind keine Einwohner anwesend.

Der Bürgermeister informiert zu folgenden Themen:

 Schließung der Sparkassen-Terminals in Zielitz ab 13.12.2023 aufgrund der
Nutzerzahlen; Verlängerung bis Weihnachten war nicht möglich; Grund waren
u.a. die einzuhaltenden Fristen der Sparkasse für die Mietung der
Räumlichkeiten und der bereits fest geplante Einsatz derer Handwerker

 Haushalt 2024 mit Frau Sonntag vorbesprochen; Gewerbesteuereinnahmen
sind zum Jahresende 2023 noch mal leicht gestiegen; Im Haushalt 2024
werden Mittel eingestellt für Fußwege sowie für die Planung mit
Bauantragstellung für den Sozialtrakt im Kalibad. Die Vereinsförderung soll
zunächst bis zu einem bestimmten Stichtag eingefroren werden. Im
Gemeinderat soll dann eine Gesamtfördersumme festgelegt werden, die je
nach Haushaltslage an die Vereine insgesamt ausgereicht wird.

Herr Hoffmann erinnert daran, dass es Überlegungen dahingehend gab, dass
Vereine ihre Einnahmen offen legen sollen. Er weist darauf hin, dass es einige
Vereine gibt, die keinerlei Einnahmen zu verzeichnen haben. Dies muss
berücksichtigt werden.

Herr Wolff weist darauf hin, dass die Gemeinde Zielitz keine Förderrichtlinie hat.
Wenn ein Verein eine Förderung beantragt, muss er auch die Notwendigkeit
begründen und nachweisen, dass der Verein der Förderung bedarf.

Die Gemeinderatsmitglieder diskutieren ausführlich die Thematik der
Vereinsförderung und legen fest, dass der Kultur- und Sozialausschuss sich damit
befassen und eine Förderrichtlinie erarbeiten soll.
Folgende Hinweise werden genannt, die berücksichtigt werden sollen:

 Engagement des Vereins für das Gemeindeleben
 Möglichkeit des Vereins, Gelder einzunehmen
 Inwieweit wird der Verein bereits durch die Gemeinde finanziell unterstützt

zu 6 Einwohnerfragestunde

zu 7 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung
gefasster Beschlüsse und Festlegungen
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Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt für die Gemeinderatswahl am 09. Juni 2024
gemäß § 10 a des Kommunalwahlgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt (KWG LSA)
die Übertragung der Aufgaben des Gemeindewahlleiters insgesamt auf den
Verbandsgemeindebürgermeister und zugleich die Aufgaben des
Gemeindewahlausschusses insgesamt auf einen vom Verbandsgemeinderat zu
berufenen Wahlausschuss.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der gesetzlichen bzw. tatsächlich besetzten Mandate: 12
plus Bürgermeister: 1

Beschluss:

Der Gemeinderat bestimmt als Wahltag für die Wahl des Bürgermeisters/ der
Bürgermeisterin der Gemeinde Zielitz Sonntag, den 09.06.2024 und für die
eventuell stattfindende Stichwahl den 23.06.2024.
Die Wahlzeit wird auf 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr festgelegt.
Die Stellenausschreibung und die Wahlbekanntmachung werden im Amtsblatt
sowie in den Schaukästen bekannt gemacht.

Die Einreichungsfrist der Bewerbung zum Bürgermeister/ zur Bürgermeisterin
endet am 02.04.2024.

Als Wahlleiterin wird Anna-Luisa Jäger, in Ihrer Funktion als
Wahlverantwortliche der Verbandsgemeinde Elbe – Heide sowie als stellv.
Wahlleiterin Ilona Budna in ihrer Funktion als stellv. Wahlverantwortliche der
Verbandsgemeinde Elbe – Heide berufen.

zu 8 Übertragung der Aufgaben nach dem Kommunalwahlgesetz für die
Kommunalwahlen am 09.06.2024 auf die Verbandsgemeinde Elbe -
Heide
Vorlage: BV-Zi/1260/2023

Zahl der anwesenden
Gemeinderatsmitglieder:

10

Ja-Stimmen: 10
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

zu 9 Bestimmung des Wahltages und der Wahlzeit für die Wahl des
Bürgermeisters/ der Bürgermeisterin der Gemeinde Zielitz
Vorlage: BV-Zi/1263/2023
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Abstimmungsergebnis:

Anzahl der gesetzlichen bzw. tatsächlich besetzten Mandate: 12
plus Bürgermeister: 1

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt die überplanmäßige Ausgabe für die
Haushaltsstelle 17-424110-52414000 in Höhe von 5132,63 EUR.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der gesetzlichen bzw. tatsächlich besetzten Mandate: 12
plus Bürgermeister: 1

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt eine überplanmäßige Aufwendung/Auszahlung i.
H. v. 5.000,00 Euro auf der Haushaltsstelle 545100.52412000 –
Straßenbeleuchtung - Energiekosten. Die Deckung soll aus
Minderaufwendungen aus dem Produktsachkonto (PSK) 545100.52110000
Straßenbeleuchtung – Unterhaltung der Grundstücke und baulichen Anlagen
erfolgen.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der gesetzlichen bzw. tatsächlich besetzten Mandate: 12
plus Bürgermeister: 1

Zahl der anwesenden
Gemeinderatsmitglieder:

10

Ja-Stimmen: 10
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

zu 10 Rechnungsbegleichung Reinigung Zweifeldsporthalle
Vorlage: BV-Zi/1270/2023

Zahl der anwesenden
Gemeinderatsmitglieder:

10

Ja-Stimmen: 10
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

zu 11 Überplanmäßige Aufwendungen - Straßenbeleuchtung -
Energieaufwendungen
Vorlage: BV-Zi/1271/2023



Ausdruck vom: 05.01.2024
Ordentliche Sitzung des Gemeinderates Zielitz Seite: 8/11

Herr Röscher erinnert an die Festlegung dahingehend, dass durch die
Verwaltung eine Aufstellung zu den Energieverbräuchen bei der
Straßenbeleuchtung rückwirkend vorgelegt werden soll. Im Ergebnis dessen soll
festzustellen sein, ob Maßnahmen wie beispielsweise neue Straßenleuchten oder
stundenweise nächtliche Abschaltung der Straßenbeleuchtung Einsparungen erzielt
haben oder ob trotz aller Maßnahmen mehr Strom verbraucht wurde.

Herr Crackau empfiehlt, die Anschaffung eines Defibrillators für das Theater
unabhängig von der Vereinsförderung. Hinsichtlich des geplanten Sportlerballs
informiert Herr Crackau darüber, dass der Sportverein einen Antrag über 1.750,00 €
für den Eventboden (Miete) eingereicht hat. Dieser Betrag ist auch als
Vereinsförderung zu sehen.

Die Mitglieder des Gemeinderates nehmen zur Kenntnis:

In der Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses vom 15.11.2023 lagen drei
Anträge auf Vereinsförderung für das Haushaltsjahr 2024 vor:

1. Antrag des SSV Eintracht Loitsche-Zielitz e.V. vom 27.10.2023 über 3.000,00
Euro für Veranstaltungen, Trainingsmittel, Erhalt des Sportplatzes

2. Antrag vom Holzhaustheater Zielitz e.V. vom 30.09.2023 – Betrag nicht
angegeben – Anschaffung Defibrillator

3. Antrag vom Holzhaustheater Zielitz e.V. vom 30.09.2023 über 8.000,00 Euro
für Theaterarbeit (3.000,00 Euro), für Kinder- und Jugendarbeit (5.000,00
Euro)

Die Ausschussmitglieder geben an den Gemeinderat folgende Hinweise und
Empfehlungen:

Hinweis: Bei Nutzung der Sporthalle für Veranstaltungen ist ein Bodenbelag zu
verwenden. Dies ist dem Gemeinderat bis Ende November zur Haushaltsplanung
mitzuteilen. Von Vereinen sollte dies im Rahmen der Vereinsförderung als Antrag
dem Gemeinderat vorgelegt werden.
 Mitteilung ist erfolgt, insbesondere an den Sportverein

Der Ausschuss empfiehlt dem Gemeinderat, die Anträge wie folgt zu bewilligen:

Sportverein: 3.000 €
Kultur- und Bibliotheksverein: 1.500 €

Zahl der anwesenden
Gemeinderatsmitglieder:

10

Ja-Stimmen: 10
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

zu 12 Vereinsförderung 2024
Vorlage: MV-Zi/1272/2023
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Jugendclub: 500 €
Holzhaustheater: Theaterarbeit 1500 €

Kinder- und Jugendschauspielschule 5000 €

Der Ausschuss empfiehlt, dass der vom Holzhaustheater beantragte AED durch die
Gemeinde beschafft wird, da das Gebäude der Gemeinde gehört und auch von
anderen Nutzer, z. B. den Schulen, genutzt wird. Es soll geprüft werden, ob die
Anschaffung gefördert werden kann, z. B. von der Björn-Steiger-Stiftung.

Per 28.11.2023 ging der Antrag über 1.750,00 Euro für den Eventboden,
Sportlerball im Jahr 2024, des SSV Eintracht Loitsche-Zielitz e.V., ein.

Der Mittelansatz für das Konto:
281200 Vereinsförderung 53180000
Zuschüsse für laufende Zwecke an übrige Bereiche
Beträgt 25.000,00 Euro.

Ein Beschlussvorschlag zur endgültigen Verteilung der Zuwendungen an die Vereine
wird in 2024 dem Gemeinderat vorgelegt.

Frau Klaußner merkt an, dass es sinnvoll wäre, die Sitzung des Kultur- und
Sozialausschusses vom 19.09.2024 in den November zu verschieben. Dann kann in
der Novembersitzung wieder über die Vereinsförderung beraten werden.

Herr Samsel merkt an, dass er am 17.10.2024 zu der Gemeinderatssitzung nicht
anwesend sein kann. Er schlägt vor, diese Sitzung um eine Woche zu verschieben.

Herr Crackau bittet darum, bei angedachten Terminverschiebungen dies
rechtzeitig im Verwaltungsamt mitzuteilen. Die vorgeschlagenen Termine
können jederzeit geändert werden. Es muss sich im Gemeinderat dazu nur
abgestimmt werden.

Der Gemeinderat nimmt in seiner Sitzung am 14.12.2023 den nachfolgenden
Sitzungsplan des Gemeinderates Zielitz und seiner Ausschüsse für das Jahr
2024 zur Kenntnis und bestätigt diese. Etwaige Änderungen werden mit der
Verwaltung abgestimmt.

Gemeinderat:
25.01., 22.02., 21.03., 11.04., 02.05., 06.06., 08.08., 05.09., 17.10., 14.11., 12.12.,

Hauptausschuss (wenn notwendig):
18.01., 04.04., 29.08., 05.12.

Ausschuss für Bau und Dorfentwicklung:
15.02., 16.05., 12.09., 07.11.

Kulturausschuss:

zu 13 Planung Sitzungstermine 2024
Vorlage: MV-Zi/1268/2023
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14.03., 13.06., 19.09.

Herr Hoffmann spricht die Lagerung von Holz auf Gemeindegrund in Schricke an.

Herr Samsel führt aus, dass das besagte Grundstück der Gemeinde hinter dem
Schricker Teich immer noch nicht beräumt wurde und der Abflussgraben voller Holz
ist.

Festlegung 1:
Da der Verursacher von der Verbandsgemeinde bereits zur Beräumung aufgefordert
wurde, ist nun zu prüfen, ob die Frist abgelaufen ist. Sollte dem so sein, muss die
Verwaltung handeln und entsprechende Auflagen erteilen.

Auf Nachfrage von Frau Klaußner zum Stand des Glasfaserausbaues teilt Herr
Crackau mit, dass Bürger mit DNS-NET Kontakt aufnehmen sollen, wenn sie
Probleme mit der gelieferten Technik haben bzw. um die Inbetriebnahme durchführen
zu lassen.

Herr Parzanka meint, dass die Inbetriebnahme in Mehrfamilienhäusern nicht ganz so
unproblematisch ist.

Herr Wolff weist darauf hin, dass ihm in einem Gespräch mit Herrn Brosig von DNS-
NET mitgeteilt wurde, dass Mehrfamilienhäuser nach den Einfamilienhäusern
bearbeitet werden.

Frau Bünz teilt mit, dass der Adventszauber (Weihnachtsmarkt) wieder sehr gut
angenommen wurde. Allerdings gab es Kritik an dem DJ. Frau Bünz erkundigt sich,
ob andere Möglichkeiten für die musikalische Umrahmung bestehen.

Herr Crackau führt aus, dass der DJ über den Feuerwehrförderverein organisiert
wurde und die Kosten dafür erschwinglich waren. Die Kosten trägt die Gemeinde.
Die Organisation einer anderweitigen musikalischen Umrahmung würde hohe Kosten
verursachen, auch aufgrund der gestiegenen GEMA-Gebühren. Das kann die
Gemeinde derzeit finanziell nicht tragen.

Herr Parzanka erinnert an die Problematik Überwuchs im Ebereschenweg. Dort
wächst die Hecke von Privatgrundstücken über den Grünstreifen in den öffentlichen
Verkehrsbereich.
Festlegung 2:
Durch die Verwaltung ist der geschilderte Zustand zu prüfen und es sind
entsprechende Maßnahmen einzuleiten.

Herr Riebau hat nach Ansicht der überarbeiteten Internetseite Zielitz festgestellt,
dass er als Mitglied der CDU aufgeführt ist.

Herr Crackau bittet Herrn Riebau, sich diesbezüglich an Frau Vorpahl zu wenden, die
die Internetseite aktualisiert.

zu 14 Anfragen und Anregungen
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Der Bürgermeister gibt die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil dieser Sitzung
bekannt:

 Bestätigung des Planstandes zum Neubau des Sozialgebäudes Schwimmbad
Vorlage: BV-Zi/1265/20203

 Auftragsvergabe Bauleistungen Sanierung Sekundarschule – Los 3.18
Bodenbelagsarbeiten
Vorlage: BV-Zi/1266/2023

 Auftragsvergabe Straßenbauarbeiten Schricke
Vorlage: BV-Zi/1267/2023

 Überplanmäßige Ausgabe Personalkosten
Vorlage: BV-Zi/1269/2023.

Herr Crackau lädt alle Gemeinderatsmitglieder ein, an der verspäteten
Weihnachtsfeier/Jahresanfangsfeier mit den Mitarbeitern der Gemeinde Zielitz am
12.01.2024 um 18.00 Uhr im Mehrgenerationenhaus teilzunehmen. Er bittet um
Anmeldung bei ihm und Entrichtung eines kleinen Obolus in Höhe von 15,00 €.

Herr Crackau bedankt sich für die Aufmerksamkeit und beendet die Sitzung um
19.56 Uhr.

zu 21 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil

zu 22 Schließung der Sitzung

Stefan Crackau
Bürgermeister

Kerstin Lauenroth
f. d. Richtigkeit


